



SHEINBAUM, CANDIDATA ÚNICA DEL PT A LA PRESIDENCIA

RECIBE CONSTANCIA. Ayer, la dirigencia del Partido del Trabajo (PT) entregó a Claudia Sheinbaum Pardo la constancia que la acredita como la abanderada petista a la Presidencia. En su discurso, la morenista señaló: "los 3 partidos (de la alianza de la 4T: Morena, PT y PVEM) estamos fuertes y unidos en torno a un proyecto de nación compartido, lo que nos da una gran oportunidad de futuro". Foto: Cuartoscuro. Pág. 5

PT ACREDITA A SHEINBAUM COMO SU CANDIDATA

LUEGO DE QUE en enero pasado recibiera la constancia como candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum Pardo, ahora recibió de manos del PT el documento que la acredita también como su abanderada por la Presidencia de la República.

Desde un salón del hotel Fiesta Americana de Paseo de la Reforma en el que estuvieron presentes alrededor de 300 personas, entre ellos, Ricardo Mejía Berdeja, exsubsecretario de Seguridad de

Seguridad y exaspirante a la gubernatura de Coahuila, Claudia Sheinbaum se comprometió a seguir con los valores de la Cuarta Transformación.

Entre gritos de "¡presidenta, presidenta!", la candidata de la izquierda recibió la constancia del PT de manos del diputado federal Alejandro González Yáñez, tras haber protestado el juramento leído por Alberto Anaya, dirigente nacional del PT, quien pidió compromiso para siempre luchar por las mejores causas del pueblo.

Al tomar la palabra, la oficialmente candidata de Morena y el PT afirmó que seguirá luchando para continuar con la construcción de un México de derechos. "Por eso, cuando lleguemos, después de este gran Presidente Andrés Manuel López Obrador, nuestra protesta, junto con ustedes, es que no nos vamos a cansar de seguir luchando en cualquier dónde estemos y más desde la Presidencia de la República", subrayó.

Elia Cruz Calleja